

DÉMINÉRALISATION COMMUNAUTAIRE À LA PLACE DU KRAKEN

Appui logistique à la déminéralisation d'une place communautaire.

Client : Ville de Laval
Place du Kraken, Laval
24 mai 2024

Projet : Dans le cadre d'Effet Transition, un événement organisé par le Conseil régional de l'environnement de Laval le 24 mai 2024, la Ville de Laval a souhaité offrir aux citoyennes et citoyens une activité de déminéralisation communautaire à la place du Kraken. Lors de l'événement, 70 m² d'asphalte ont été retirés à la main par des citoyennes et citoyens bénévoles.

Mandat du Centre : En raison de son expérience en déminéralisation, la Ville de Laval a mandaté le Centre d'écologie urbaine pour planifier la logistique de l'activité de déminéralisation communautaire, incluant la préparation du terrain, la gestion des bénévoles et la sécurité.

Objectifs :

- Organiser la logistique et le déroulement d'une journée de déminéralisation communautaire;
- Appuyer la Ville de Laval dans le découpage de l'asphalte ainsi que l'excavation de la couche de gravier sous-jacente;
- Gérer la sécurité du site en termes d'équipements et de formation des bénévoles.

Activités et réalisations :

- Visite de sites et tenue de rencontres préparatoires;
- Organisation et tenue de la journée de déminéralisation communautaire;
- Rédaction d'un compte-rendu de l'activité et suggestions de pistes de répliquabilité.



Crédit photo :
Centre d'écologie urbaine

Faits saillants :

7 bénévoles impliqués dans la démarche.

Environ 31,5 m³ d'eau et 4,84 kg de polluants détournés des égouts annuellement.

70 m² de pavés retirés à la main.